
2018 年度第一回関東学連臨時総会 

日時 2018 年 5 月 26 日(土)20：00～ 

場所 上畑自治会館 

文責 河野貴大(東工) 

出席 茨城  関東学院  慶應義塾  相模女子  十文字女子  千葉  筑波  津田塾 

 電気通信 東京 東京工業 東京農工 東京理科 日本女子 一橋 横浜市立 

横浜国立 早稲田 実践女子 立教 群馬 

議長 大石洋輔(早稲田) 

→全会一致(２１)で承認 

 

議題目次 

1. スプリントセレについて 

2. ロングセレについて 

3. 男子セレクラスレーン分けについて 

4. 掃除当番リマインド 

5. ミドルセレ日程について 

6. 新人戦について 

7. 対抗戦について 

8. 関東学連資材コンパスについて 

9. 後援申請の受理 

10. セレ不成立の場合の対応について 

11. 学籍を移した時の対応について 

12. 次回総会日程・議長決定 

  



1．スプリントセレについて 

幹事長 実行委員会から連絡事項が一点 

運営では車の輸送を推奨しているが、駐車場は一般客もいて混む可能性がある 

 駐車場利用者の迷惑にならないように輸送計画を各大学行ってほしい 

 また本セレクションは公認 S でなくなったため赤字となる可能性がある 

 赤字であった場合は関東学連の予算で補填する 

 セレクション通過枠などは再度各大学で確認してほしい 

 

2．ロングセレについて 

幹事長  日程が変更されたので再度確認してほしい 

  日程の変更に伴い世界大学選手権の日程と被ってしまった 

  そこで代表選手でセレクション免除者ではない大橋選手、村田選手両名に対し

  セレクション通過を確約したい 

千葉  男子の推薦枠は 3 枠であるため問題はない 

女子の推薦枠は 1 枠なので確約すると使える推薦枠がなくなる 

  あくまで仮決定にしたほうがいいのではないか 

事務局長 代表選手が世界で戦う中、確約でないと不安を与える恐れがある 

  推薦枠を増やすことが可能ならば増やしたほうがいい 

幹事長  推薦枠を裁量で増やしてよいのか不明である 

今年度セレクション出場選手で村田選手をこえる実績の選手はいないだろう 

よって今年度に限れば推薦枠を増やす必要はない 

ただし来年度以降このような場合に推薦枠を増やす必要がある可能性があるた

め、推薦枠を増やすことが可能か確認したうえで、来年度以降に関しては今後話

し合っていく 

  今年度はユニバ―選手に対し推薦通過を確約してもよいか 

→全会一致(21)で承認 

 

  



３．男子セレクラスレーン分けについて 

幹事長 昨年度までの議論の結果、レーン分けに関して現在以下の方法が存在している 

セレクション免除者は各レーンに均等になるように無作為に割り振る 

セレクション免除者はセレクション通過者を選考する際除外する 

レーン分けは直前のインカレ選手権クラス及び一般クラス入賞者の結果を参考に

して行う 

東工 昨年度のレーン分けは何を参考にしたのか 

幹事長 昨年度はインカレ選手権クラスを参考にしてレーン分けを行った 

昨年度はインカレ一般クラスを考慮していなかったが今年は一般クラスも考慮す

る 

筑波 昨年度末の総会で 1 レーン制と 2 レーン制の話し合いを行うとなっていたがどう

なったのか 

幹事長 ロングセレの日程が迫っていた関係上話し合うことができなかった 

 来年度に向けて秋以降再び話し合っていくつもり 

筑波 スプリントセレの 2 レーン制はどうなったのか 

幹事長 ロングセレのレーン分けをもとに考えていく予定 

 一昨年度のスプリントセレは上尾 OLC が無作為にレーン分けを行った 

インカレスプリント併設は全員が参加する大会ではないためレーン分けの参考に

はできない 

インカレスプリント選手権クラスを参考にしてレーン差を減らす程度しかできな

いのではないか 

 ロングセレのレーン分けは提案通りに行ってよいか 

 男子の在籍する加盟校のみで決を採る 

  →全会一致(15)で承認 

スプリントセレのレーン分けはインカレスプリント選手権クラスを参考にして行

ってよいか 

男子の在籍する加盟校のみで決を採る 

→全会一致(15)で承認 

 

  



 〇ロングセレクションレーン分け方法 

『ロングセレクション実施基準』に 

・セレクション免除者はレーンごとに均等にし、その振り分けは無作為に行う． 

・セレクション免除者がレースに出走した場合、結果は正式記録とする．ただし、セレクシ

ョン通過者を決定する際には除外し、以降の選手の順位を繰り上げる． 

    の二項を追加、8 条 3 の前半部分を 

・コースを割り振る際は直前のインカレロング・インカレミドル選手権クラス及び

MUL(WUL)クラス入賞者、MUA(WUA)クラス入賞者の結果を参考にする．ただし、公

平な割り振りのために必要であればそれ以外の大会の結果を用いてもよい． 

     と修正して適用 

 

 〇スプリントセレクションレーン分け方法 

   『スプリントセレクション実施基準』に 

・セレクション免除者はレーンごとに均等にし、その振り分けは無作為に行う． 

・セレクション免除者がレースに出走した場合、結果は正式記録とする．ただし、セレクシ

ョン通過者を決定する際には除外し、以降の選手の順位を繰り上げる． 

   の二項を追加、8 条 3 の前半部分を 

・コースを割り振る際は直前のインカレスプリント選手権クラスの結果を参考にする．ただ

し、公平な割り振りのために必要であればそれ以外の大会の結果を用いてもよい． 

  と修正して適用 

 

4．掃除当番リマインド 

ロングセレクション   KOLC 農工 

スプリントセレクション 筑波 茨城 電気通信 

 

5．ミドルセレ日程について 

幹事長 渉外の関係から 12/9 に開催でよいか 

→全会一致(21)で承認 

  



6．新人戦について 

前回と今回の話し合いの結果以下のように決定した 

日程  8/28  

テレイン  日光例幣使 

運営責任者 渡辺鷹志(慶応３) 

競技責任者 種市雅也(東京３) 

試走  8/13 

 

7．対抗戦について 

幹事長 今回新たに日程を決める対抗戦はない 

 対抗戦には各大学積極的に参加してもらいたい 

 

８．関東学連総会コンパスについて 

事務局長 関東学連後援の大会は無料でコンパスを貸し出す 

  各渉外を通して借りるようにしてもらいたい 

 

9．後援申請の受理 

事務局長 関東学連に対する後援申請の期日は半年前 

  今回 11 月開催の OC 大会と KOLC 大会の後援申請が来ている 

   →全会一致(21)で承認 

 

10．セレ不成立の場合の対応について 

幹事長  意見のある大学はあるか 

筑波  北東インカレを利用するのはどうか 

幹事長  今からは厳しい 

関西は再レースを行っているが関東学連よりも加盟校が少ないため行えている 

事務局長 不成立がレース全体に対して大きな影響を与えてない場合は暫定順位を参考に

選手権出場者を決めるしかない 

 

  



11．学籍を移した時の対応について 

幹事長 現在学連登録を行っている者が学籍を移した時、加盟校を変えるのは義務か、選択

権が存在するのかについて今後話し合う必要がある 

今年度関東学連幹事長渡辺は京都大学の学部 1 年生だが、昨年度に引き続き慶応 3

年で学連登録を行った 

慶応 インカレリレーの情報が他大学に回るのを防ぐために義務にするべきでないか 

幹事長 渡辺の場合、京都大学のインカレリレーに関わらないようにしている 

一人で二つの大学のインカレリレーの選択権を持つのはおかしいなどの意見もあ

るためその点なども含め今後話し合っていく必要がある 

 

12．次回総会日程・議長決定 

日時 7/28(土) 13：00～ 

議長 志村勇一 (電通) 

会場 早稲田大学戸山キャンパス  


